



6eme1 - 6eme2

publié le 13/10/2016 - mis à jour le 14/10/2016

Deuxième jour à Equiland

Descriptif :

Après une veillée aux étoiles (intérieure car le ciel était couvert) riche en informations et découvertes et accompagnée d'une visite virtuelle dans l'immensité de l'Univers, les enfants ont passé une nuit tranquille. La journée a été rythmée par des séances en classe au cours desquelles les enfants ont construit une constellation en 3D et une carte du ciel mais aussi par deux sessions sportives d'orientation. Les diverses activités proposées semblent avoir été très appréciées.

Après le repas ils bénéficieront d'une deuxième veillée aux étoiles.

Le retour est toujours prévu pour 21h demain.

Mesdames Allaire, Azan, Barthélémy, Rondeau et Ulliac



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.